

しんとみ

2018

9



特集 スポーツのすゝめ

【定例コーナー】

町の話題

お知らせ

イベントカレンダー

未来にはばたけ！新富っ子

イベントカレンダー in Shintomi

・()は所管課または主催者
★は新富町文化会館の自主文化事業

10月			11月		
1	月		1	木	
2	火	消費者生活相談センター巡回相談開設 町民相談コーナー(町民課)	2	金	
3	水		3	土	きらりブックフェスタ 総合交流センター(生涯学習課) グラウンドゴルフ大会 富田浜運動公園広場(生涯学習課)
4	木		4	日	文化発表会 新富町文化会館(生涯学習課)
5	金	人権・なやみごと相談所開設 老人福祉センター(町民課)	5	月	
6	土	秋の夜長の図書館カフェナイト 総合交流センター(生涯学習課)	6	火	消費者生活相談センター巡回相談開設
7	日		7	水	第24回町民ゴルフコンペ 一ツ瀬川県民SC(総合政策課)
8	月		8	木	
9	火		9	金	
10	水		10	土	スポーツリーダー研修会 町体育館(生涯学習課)
11	木		11	日	古墳祭
12	金		12	月	秋季全国火災予防運動
13	土	上新田学園文化祭 ★航空自衛隊 西部航空音楽隊演奏会	13	火	
14	日	富田中学校文化祭 巡回行政相談所開設 新田公民館・上新田公民館(総務課)	14	水	
15	月		15	木	
16	火		16	金	
17	水		17	土	
18	木		18	日	壮年ソフトボール大会 (生涯学習課) ★みやざき太鼓フェスティバル
19	金		19	月	
20	土		20	火	
21	日	新田学園文化祭	21	水	
22	月		22	木	行政相談所開設 社会福祉等供用施設(総務課)
23	火		23	金	
24	水		24	土	
25	木		25	日	
26	金	行政相談所開設 社会福祉等供用施設(総務課)	26	月	
27	土		27	火	
28	日	しんとみバレーボールフェスティバル 町体育館(生涯学習課)	28	水	
29	月		29	木	
30	火		30	金	
31	水				
【日時未定】			【日時未定】		



8月7日、青少年の声を聴く集いが新富町文化会館で開催されました。

青少年の声を 聴く集い

町内の子ども達が自分の将来の夢や希望、新富町の未来などについて、日頃考えていることを発表する場です。自分の意見をまとめたり、他人の意見を聞くことを通して、社会の一員としての自覚を持つてもらい、自分の周りを取り巻くものに興味を持つもらうことを目的としています。

各小中学校の代表児童
生徒が、新富町について
考えていることや、普段
学校で行つていてる取り組
みなどを発表しました。

各々が工夫を
凝らした発表を



おめでとう
ございます

農林水産大臣賞受賞

第57回全国酪農青年女性酪農発表大会が広島県で開催され、全国各ブロックの代表者が参加する中、本部博久さん（春日地区）の発表内容が評価され、農林水産大臣賞を受賞されました。



全国小学生陸上大会出場

第34回宮崎県学童陸上競技大会において、新田学園5年生の鬼東康平くんが100m種目で優勝し、8月18日に開催された全国小学生陸上大会に県代表として出場しました。



新富町消防団 夏季訓練大会実施

8月19日、体力増強・団員の親睦を目的とした消防団夏季訓練大会が開催されました。今年は部対抗PK大会が行われ、好プレー珍プレーもあり会場は大いに盛り上がり、充実した訓練となりました。



東児湯消防操法大会優勝！県大会へ

東児湯支部消防操法大会が開催され、第4部と第10部が出場しました。4部は見事に優勝を果たし、県大会へ出場しました。惜しくも県大会では入賞を逃しましたが堂々とした操法を披露しました。



活動続けて20年！ 川床クラブ



グラウンドゴルフを終え、集まって談笑する川床クラブの皆さん



杏の皆さん

川床クラブは20人ほどのメンバーガリ、週3回の活動を行っています。それぞれが参加できる日は自由に参加しているそうです。

グラウンドゴルフをする楽しさを聞いたところ、「みんなが健康で集まってワイワイできるのが一番！」と元気な笑顔で答えてくれました。



慣れた動きで次々とホールを回っていました。

上新田コミュニティ広場に行つてみると、慣れた動きでグラウンドゴルフをされている方々がいました。話を聞いてみると「川床クラブ」の方々で、なんと20年も活動されているのだとか！ 笑い声を上げながら楽しそうにホールを周回していました。

バドミントン教室を きっかけに結成 羽球部

夜8時過ぎ、町体育館に行つてみると、卓球、ミニテニスなど、たくさん的人がそれぞれのスポーツに取り組んでいました。

その中で、激しくシャトルを打ち合ってバドミントンをしていたグループ「羽球部（うきゅうぶ）」に話を伺いました。



体育館をフルで使ってそれぞれのチームが各種スポーツに取り組んでいました。

羽球部は3年ほど前に、バドミントン教室に参加したのをきっかけに、知り合った参加者同士で結成されたそうです。

最近では、途中で加入する方も増えてきているとのことです。

今回、いろいろなところでスポーツしていった方に話を聞かせていただきましたが、皆さん本当に楽しそうに、いきいきとプレイしていました。

普段あまり運動をされない方も、今年の秋を期にスポーツに取り組まれてみてはいかがでしょうか？



チーム内で交代でダブルスを組んで対戦

メンバーは、20代から70代までいて、年齢関係なく口一テーシヨンでダブルスを組んで試合しているそうです。試合中も冗談を言っていたながら和気あいあいとプレイしていました。

また、バドミントンをやって一番楽しい事を聞いたところ、皆さん口を揃えて「飲み会！」と言つていて交流会も楽しみの一つのようでした（笑）。

まもなく秋本番！

スポーツのすゝめ

9月も下旬に差し掛かり、気づけばもう夏も終わり。暑かった気候も落ち着いて、だいぶ生活しやすくなってきたのではないかでしょうか？

そして、同じくよく取り上げられるのが「スポーツの秋」。スポーツに関しては普段から「やらなきや…」と思つてゐるけどなかなか重い腰が上がらない、そんな方も多いのではないでしようか。

そこで今回は「スポーツ」にスポットを当て、現役バリバリでスポーツをされるいる町内の方々に突撃してお話を聞いてきました！

「…運動、しなきやな。」と思つてゐる方は参考にして、刺激を受けてみてはいかがでしょうか。



新田ソフトテニスクラブの皆さん

ソフトテニス仲間で結成 新田ソフトテニスクラブ

ある日の午後、新田にあるテニス広場に行つてみるとソフトテニスをやつている人影が。さっそく突撃して話を伺つてみると「新田ソフトテニスクラブ」の方々でした。以前からのソフトテニス仲間で結成したクラブで、かれこれ10年ほど活動しているとのこと。

ソフトテニスを続けている理由を尋ねたところ、ソフトテニスが楽しいのはもちろん、健康と、また忘年会などでの交流も楽しみの一つだそうです。

また、先日開催されたUMK杯で優勝したこと、そういう大会で結果を残すことを目標にすることもモチベーションに繋がっているそうです。

夜7時過ぎ、新富町総合交流センターに行ってみると、太極拳をしているサークル「杏（あんず）」が活動していました。



活動中の様子。皆さんコートを縦横無尽に駆け回っていました。

幅広い年代が活動 太極拳 杏

夜7時過ぎ、新富町総合交流センターに行ってみると、太極拳をしているサークル「杏（あんず）」が活動していました。

皆で音楽に合わせて太極拳の練習をします。

杏は夜7時～10時に活動しているのですが、別に日中活動する方々の「新富タイチ」というグループも活動しており、そちらは昼の1時～3時に行つているそうで、機敏にテニスをやつている姿からはとても想像できませんでした。



鏡も使って動きをチェック。

杏は結成してから1年～2年ほど活動しており、新富町総合交流センターで開催されていた体験教室に参加したのをきっかけに活動をされているそうです。

太極拳は、激しい動きが少ないので老若男女、運動不足の方でも参加しやすいのが良い所で、実際に15人ほどのメンバーは幅広い年代の男女で構成されました。そして、その幅広い仲間と活動できるのが杏の魅力の一つになつてゐることです。

興味がある方は、覗いてみてはいかがでしょうか？

お知らせ Information



ご芳志ありがとうございます
ございました

香典(返し) (敬称略)
平成30年7月9日～平成30年8月31日
() 内は亡くなられた方です。

平成30年7月9日～平成30年8月31日

平田	六反田	新町	岩元
越馬場	下今町	福原	哲哉
八幡	田中	敏子（伸廣）	（瑠美子）
前原	越馬場	広一（ヤス子）	
伊倉	成法寺	和彦（哲志）	
新馬場	新町	紀美子（勇）	
新馬場	江梅瀬	美千（光廣）	
新馬場	一丁田	今村	
國土	横江	竹内	
倉永	山之坊	樋原	
英子（覓）	六反田	猪俣	
	山中	山本	
	成法寺	克美（貞子）	
	野	河野	
	成法寺	國夫（トシエ）	
	森	黒木	
	伊	比江島	
	新馬場	富美子（義秋）	
	新馬場	洋子（睦洋）	
	新馬場	西村	
	新馬場	石黒	
	新馬場	井上	
	新馬場	山本	
	新馬場	正剛（豊子）	
	新馬場	永野	
	新馬場	圖師	
	新馬場	森	
	新馬場	黒木	
	新馬場	一（夕工子）	
	新馬場	泰子（譽）	
	新馬場	多代子（西村あ	
	新馬場	英子（仁次）	
	新馬場	秀人（秀雄）	
	新馬場	永野（静）	
	新馬場	裕康（薰）	
	新馬場	満坦（薰）	
	新馬場	（夕工子）	
	新馬場	（譽）	
	新馬場	（西村あ	
	新馬場	（仁次）	



今月の表紙題字



草刈りには最新ラジコン式草刈機が用いられ、足場の悪い斜面などの広さ1haの草刈を半日で終わらせました。

**ボランティアで
鬼付女川堤防草刈**

ボランティアで 鬼付女川堤防草刈

**宝くじ助成事業で
備品等を整備**



田中地区が、一般財団法人自治総合センターの宝くじ助成金を活用してパーテーション・机・椅子・物置等を整備しました。

一般財団法人自治総合センターニュニティ活動事業とは?
一般財団法人自治総合センターが宝くじの社会貢献広報事業として行っている事業です。



また、同じくコミュニティ助成事業の地域防災組織育成助成事業により、幼年消防クラブの育成と防火思想の普及啓発を目的として、上富田保育園に幼年消防用活動資器材新田地区はやぶさ少年消防クラブに少年消防クラブ消防防災実践活動用助成資器材が整備されました。



今回のテーマ 「本好きの子どもが育つヒント」

図書館のイベント情報

- 毎週土曜日 13:30から開催中!!!
「みこちゃんのおはなし会」
参加料無料です。お気軽にお越しください!



↑ブックスタート会場の様子



↑ブックスタート会場の様子



↑ ブックバックの内容

テーマ

わたしたちが考える
○○な町 新富町

News & Topics

町の
話題



青少年の声を聴く集い

キャンプを通して体験活動

新富町子ども会の宿泊体験が富田浜キャンプ場で行われました。キャンプでは、ボート体験、ウミガメ観察、ネイチャーゲームなど普段の生活では得られない体験をしました。



しんとみレガッタ開催！！

8月5日、毎年恒例のしんとみレガッタが開催されました。30クルーが参加し、各部門で熱戦が繰り広げられました。成年の部で優勝したクルーは滋賀県で行われる全国大会に出場します。



中学生が台湾での海外交流を報告

新富町中学生海外派遣事業で台湾を訪問した、町内の中学生19名の派遣団報告会が行われました。台湾の自然や文化、また現地の中学生との交流など、肌で感じた体験を報告しました。



地域の交通安全守り36年 感謝状授与

長年、交通指導員として小学生登校の見守りなど、町の交通安全に貢献された青木秀夫さんと福山三義さんに感謝状が授与されました。青木さんは36年、福山さんは25年間交通指導員を勤められました。



